

桶川祇園祭をもっと知ろう

みんなで かつごう！ 「子どもみこし」



むかしからつづいている 祇園祭



祇園祭(ぎおんまつり)

7月15日と16日の桶川は
たくさんの人たちで
もりあがります！

おとなも子どもも
めいっぱい楽しむのが
祇園祭！



祇園祭

桶川市じまんの
祇園祭は
みんながうまれる
ずっとずっと
むかしから
つづいているんだ



祇園祭クイズ

Q：祇園祭は 今から何年前にはじまったんだろう？



①：100年くらい前

②：300年くらい前

③：500年くらい前

祇園祭クイズ

Q：祇園祭は 今から何年前にはじまったんだろう？



①：100年くらい前

②：300年くらい前

③：500年くらい前

かいせつ



祇園祭は1738年にはじ
まったんだ。

今は2024年だから、そこ
から数えると、286年も
むかしのことだね。

このころは「江戸時代」
といって、ちょんまげを
したおさむらいさんがい
たじだいだよ。

むかしの 桶川のように

むかしの桶川
のようすは今
とはずいぶん
ちがうけれど、
中山道という
道は、今と同
じところをと
おっているよ。



むかしの 桶川のように

むかしの桶川
のまちには、た
くさんの旅人
や商人でにぎ
わう、大きな
まちだったん
だ。





江戸時代の桶川のまちは「桶川宿」といって、旅人がとまるりょかんやお店がたくさんあったんだ。

人がふえて、まちが大きくなると、祇園祭もどんどん
にぎやかになって、大きなおまつりになっていったん
だね。



祇園祭は

みんながさんかする

おまつりだ!



むかしの 祇園祭のようす

みんながうまれる
ずっとずっと前から
子どもたちは祇園祭
にさんかしていたん
だよ。



明治時代の祇園祭の写真

おみこしを かつぐ前に 知っておこう

子どもみこしがせいぞろい



おみこしは とっても おもい！

大人の大きな
おみこしは
50人いじょう
の人がかっ
いでいるね！



おみこしは とっても おもい！

わっしょい！！

おみこしは
とってもおもいんだ。
だからみんなで
きょうりよくして
かけ声をかけないと
かつげないんだね。

わっしょい！！



おみこしは とっても おもい！

子どもみこしだって
同じだよ。
とってもおもいから
みんなで
力を合わせて
心を合わせて
大きなかけ声をかけて
かつぐんだ。



祇園祭は みんなが しゅやく！

みんなのおじいさんやおばあさんが子どもだったときよりもっと前から 桶川の子どもたちは おまつりで おみこしをかついでいたんだ。

このころの子どものおみこしは 神社のかわりに

「たる」がのっているね。
これを「たるみこし」と
言うそうだよ。



昭和時代の子どもみこしの写真

祇園祭は みんなが しゅやく！

祇園祭は
桶川のまちも人も
みんなが元気で
いられるように
神さまにおねがいする
おまつりなんだ。
だから さんかする
一人一人が
しゅやくになって
もりあげるんだね。



祇園祭で 子どもみこしを かつぐぞ！！



桶川のまちが、ずっと元気であるように！
桶川の人たちが、元気でくらせるように！
みんなの力で、子どもみこしをかついでみよう！